



2月リーゴ上小田井保育園だよ



寒さが最も厳しい季節です。でも、子どもたちはますます元気！室内でも園庭でも、フル回転で遊んでいます。雪や氷などに触れるのも冬の大切な経験ですね。折々の自然に親しみ、豊かな感性を育てていきたいと思います。

1月は、お正月遊びをどのクラスも楽しんでいました。『凧あげ』『はねつき』『福笑い』『かるたとり』など日本の伝統的な遊びを楽しむのも大切な時間だと思います。だんだん希薄になってきた日本の伝統的な行事もみんなと楽しめたらと思います。



一般財団法人 こども財団
リーゴ上小田井保育園
園長 小山 邦子

2月の予定

- ・身体測定 2月 3日(月)～2月 7日(金)
- ・まめまき 2月 3日(月) (節分は、2月 2日ですが、リーゴの豆まきは2月 3日に行います)
- ・年長児プロジェクト 2月 7日(金)

つばめ組が観光バスにのって、劇団うりんこの人形劇を見に行きます。

- ・避難訓練 2月 14日(金)
- ・クラス懇談会 2月 17日(月) ゆず組
2月 18日(火) さくらんぼ組
2月 19日(水) もも組
2月 20日(木) ひよこ組
2月 21日(金) うずら組
2月 25日(火) つばめ組



※時間は全クラスとも、14:00～事務室内の和室で行います。

※チュウキョ〜くん来園 2月 5日(水) 13:00

中京テレビのチュウキョ〜くんがリーゴにきます。紙芝居を読み聞かせてもらい、撮影会をします。午後の時間なので参加園児は幼児のみとします。

今後の予定



卒園式・入園式

3月 29日(土)に卒園式を4月 5日(土)に入園式を予定しております。

なお、お仕事の都合で保育の必要なお子さんについては、園長・主任までご相談ください。

お願い

- ・掃除に使う雑巾とティシュペーパー1箱を提供して頂けると助かります。職員までお渡しください。
 - ・事務所の前のハンガーラックに落とし物、忘れ物等がかけてあります。心当たりのある方は、ご確認ください。年度末に処分しようと思
- います。

* . * . * . * . * . * . *

2月もも組クラスだよ

1月は、お正月遊びの凧あげの制作でクレヨン描きを楽しみました。クレヨンの色を自分で選んで可愛い凧を作りました。広場に持って行って凧あげをして、お正月気分を味わうことが出来ました。



雪が降った日には、園庭から部屋に雪を持ってきて雪遊びも楽しめました。冷たい雪に最初は警戒していた子ども少し触るとひんやりとした気持ちよさに楽しくなり、手でぎゅっと握りしめたり、ままごとのカップやスプーンを使って雪をすくって遊んだり、長い時間雪と触れ合っていました。



2月は、お絵描きやシール貼りなどちょっとした制作ができる機会を増やして楽しんでいたらと思っています。

2月 さくらんぼ組
クラスだより

福笑いでは、お友だちや保育者の「もっと上だよ」「こっちだよ」という言葉がけを聞きながらそれぞれに個性豊かな顔が完成し、自分の顔と見比べてみたり、「なにこれ〜！」と出来上がった面白い表情をみんなで見せ合いながら盛り上がっていました。凧あげは何度か行くとコツを掴んでうまく風に乗せて飛ばせるようになり、みんなで上を見上げながら元気いっぱい走って楽しみました。



雪の降った日は、園庭でそり滑りや雪ダルマを作りました。またお部屋に雪をたくさん持っていくと、おままごとコーナーで雪をフライパンに移し替えて炒めてみたり、アイスを作ったりとたくさん雪に触れて楽しみました。「どうやったら氷になるかな？」と雪と水を混ぜてみたり、手をぐっと固めてみたりと実験のように楽しむ子もいました。



暖かい日差しの日も多く、公園に着くとアスレチック遊具で楽しんだり、「あつ〜い！」と上着を脱いで思いっきり走り汗をかく子もいるほど、たくさん体を動かして楽しむことができました。



1月ゆず組

クラスだより



「おでかけしたよ」「じいじ、ばあばに
会ったよ」などお休み中の出来事を嬉しそうにお話
してくれました。

1月は、『福笑い』や『たこあげ』などお正月遊びを
しました。遊び方を教えてもらおうと集中して楽しむ
姿が見られました。



♪ たこ たこ あがれ・・・♪



1月10日に雪が降ると「雪だよ!」「すごいね」と窓から外を眺めて嬉しそうな子どもたち。
バケツや洗面器に雪を集めて、部屋で雪遊びをしました。雪の冷たさに驚いて泣けてしまう
子もいましたが、慣れてくると触ったり、投げたり、溶けていく様子を観察していたりと
楽しんでいました。



2月

ひよこ・うずら・つばめ組 クラスだより

年明けは、休み中の出来事を保育者やお友だちに話したり、散歩に出かけ凧揚げを楽しんだりしました。寒さを感じるようになって、雪は降るかな？と楽しみにしていた子どもたち、先日の雪の日は雪だるまを作ったり、雪の冷たさを感じたり、絵本に載っている雪うさぎのイラストを見ながら「次、雪が降ったらこれ作ろうね」と話す子もいました。まだまだ寒い日が続きそうですが寒さに負けず身体をたくさん動かして遊んでいきたいです。

ひよこ

室内では粘土やままごと、ブロックをして遊んでいます。気の合うお友だちとごっこ遊びをする姿も多くみられます。エプロンやバンダナを身につけて好きなキャラクターになりきった口調で話す姿は可愛らしいです。時に思いがぶつかり、トラブルになることもありますが少しずつ言葉で気持ちを伝えたり、お友だちの声に耳を傾けたりすることができるようになってきました。公園へ出かけるとお兄さん、お姉さんとルールのある遊びを楽しんでいます。体力の差は見られますが、気持ちは負けておらず頑張って遊ぶたくましいひよこ組の子どもたちです。

うずら

年末からつばめルームで遊べることになり、子どもたちはつばめ組のお兄さんお姉さんに教わったり真似をしたりしながら遊ぶことを楽しんでいます。LaQではパーツを繋げて平面な作品から立体の作品まで説明書を見ながら一生懸命に作っています。「色違いも作ったよ！」「全部自分で作ったよ！」と得意気にみせてくれます。また、色鉛筆を使ってお絵描きや塗り絵をしているのですが、友だちの描く絵を見て真似ることで刺激となり細かな部分まで色を分けて塗り込む姿も見られました。残り2ヶ月ですがお兄さん、お姉さんの良いところをたくさん吸収して自信を持って進級することができればと思っています。

つばめ

就学まで残り2ヶ月、子どもたちからは卒園や入学を感じさせるような会話も聞かれます。小学校へ期待を膨らませる子どもたち、寂しさも感じますが友だちと過ごす時間を大切にして思いっきり保育園での生活を楽しんで欲しいと思います。室内や戸外では遊びの中心となって遊びを進めたりルールを考えたりする姿がみられます。異年齢で遊ぶときには自分たちだけが有利にならず年下の友だちにはハンデをつける場所に優しさを感じる場面もみられます。でも、やっぱり勝ちたいようで「おや？」と思うことをさりげなくやっていることも……異年齢保育ならではの姿だと感じました。



戸外遊び

冬の遊びを楽しんでいます。



お正月遊び

たこあげ・ふくわらいなどを楽しみました。



室内遊び

いろいろなごっこ遊びが展開しています。





食育だより

1月14日（火）につばめ組さんに、「りんごジャム」を作ってもらいました。りんごとグラニュー糖を鍋で煮て、米粉パンにのせて食べました。グラニュー糖を用意するグループと、塩水につけてあるりんごを水切りするグループに分かれてジャム作りを行いました。まずは、水切りしたりんごとグラニュー糖を混ぜ合わせて水分を出して、ある程度水分が出てきたら卓上コンロを使い火入れします。卓上コンロの火をつけると「なんかモヤモヤしているものが見えるね」と少しびっくりしながら火を遠くから観察していました。



りんごを煮始めてから灰汁（あく）が出てくるので、子どもたちにお玉で取ってもらいました。

取れた灰汁を見て「なんか泡があるからコーラみたい」や「この泡があると苦くなるの？」と灰汁について興味深く見ている子どもたちでした。煮込む時間が必要なので、完成まで遊びたい子とりんごを煮ているところを見ていたい子に分かれてそれぞれ過ごしていました。子どもたちから「ねえ、まだ？」や「はやくしないとおやつ時間になっちゃうよ」と完成が待ちきれない様子でした。りんごジャムが出来ると、つばめ組のみんなは待ちきれないという笑顔で、おやつの準備をしていました。米粉パンにりんごジャムをつけながら「おいしいね」や「りんごジャムって始めて！」などとお話しながら食べていました。



完成したりんごジャムトースト

米粉パンとりんご



米粉パンを焼くところ

